
Philippe VITOUX 
16,Sainte Fleur 
83870 SIGNES 

 
 
 
Je suis contre la ligne lgv passant par Toulon car c'est un projet trop coûteux pour un 
bénéfice en temps ridicule. 
Il est préférable d'améliorer les lignes ter vers Marseille (style RER par exemple). 
La pression fiscale est déjà trop élevée pour une agglomération où le niveau de 
l'emploi et des revenus est si faible ! 
 

________________ 
 
NON A LA LGV Via TOULON !!! 
  
Cette ligne provoquerait des catastrophes écologiques sans précèdent !!! 
-par la modification des espaces forestiers, 
-par la déstabilisation des sous-sols, 
-par la destructions des nappes phréatiques, (car l'eau se fait rare !) 
-par la destruction de la faune et de la flore, 
-par la partition des communes et des villages traversées, 
- pour les nuisances sonores que devront supporter les riverains, 
-pour les vibrations dont personne ne peut estimer les conséquences sur les maisons 
et les sous-sols à long terme. 
Donc NON à la LGV 
  
Toute la zone, entre Marseille et Toulon, coincée entre mer et montagne est déjà 
saturée et hyper urbanisée ! 
Laissons en Paix le peu de NATURE qu'il reste !!! 
  
 
 


